

Digintegridad en acción:

Soluciones digitales contra la corrupción

Por más de tres años CAF - banco de desarrollo de América Latina- a través de la Dirección de Innovación Digital del Estado (DIDE) ha venido acompañando a los gobiernos de sus países miembros, en la **incorporación de tecnologías digitales** para mejorar la **integridad pública y la transparencia gubernamental**.

Los procesos de gobierno que se buscan fortalecer son principalmente los vinculados con **las compras y contrataciones públicas**.



INICIATIVAS DE APOYO A PAÍSES



Asistencia al gobierno de Jalisco en **México** en el desarrollo de su portal de transparencia y datos abiertos para las obras de infraestructura bajo el estándar de CoST (*Construction Sector Transparency Initiative*). Esta iniciativa ha inspirado a otros gobiernos locales como el de Bogotá en Colombia.



Junto con la Secretaría de Transparencia de la Presidencia de la República de **Colombia** se impulsa la consolidación del Sistema General de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción a través del desarrollo del Portal Anticorrupción de Colombia (PACO).



Apoyo a los gobiernos de **Ecuador y Panamá** en la implementación del (PIDA) Programa Interamericano de Datos Abiertos para Combatir la Corrupción.



Acompañamiento a los gobiernos de **Colombia, Ecuador, Panamá y Paraguay** en la documentación de la calidad de los datos disponibles en las plataformas de contratación pública.



Apoyo a la adopción de los estándares de datos abiertos para las compras públicas de emergencia en el marco de la pandemia del COVID-19 en **Colombia, Ecuador, Panamá y Paraguay**, con la Alianza para las Contrataciones Abiertas (OCP, por sus siglas en inglés).



En alianza con la **Red Interamericana de Compras Gubernamentales (RICG)** se está ejecutando el proyecto "Prevención de la corrupción mediante transparencia y analítica de datos en los sistemas de contratación pública", con el fin de ayudar a los países a solucionar las necesidades identificadas.